



Fachschaftsratssitzung vom 06.04.2022

Öffentliche Ergebnisniederschrift

Protokollantin: Julia Brügger

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Es sind 22 stimmberechtigte Personen anwesend. Die Beschlussfähigkeit ist somit gegeben.

TOP 2: TOPs der Sitzung

Die Tagesordnung wird wie folgt beschlossen:

TOP 3 Nicht öffentliche TOPs

TOP 4 Genehmigung des Protokolls vom 16.03.2022

TOP 5 Drucker

TOP 6 T-Shirts

TOP 7 Klausurtagung

TOP 8 PIT

TOP 9 FSR Büro

TOP 10 Süd Mensa

TOP 11 Sonstiges

TOP 3 Nicht öffentliche TOPs

Es wurde ein nicht öffentlicher TOP besprochen.

TOP 4 Genehmigung des Protokolls vom 16.03.2022

Das Protokoll der letzten Sitzung vom 16.03.2022 wird mit 17 Stimmen angenommen. 5 Personen enthalten sich.

TOP 5 Drucker

Die aktuelle Situation im bezüglich der Druck-Möglichkeiten für Studierende sieht wie folgt aus:

- Es gibt keine Drucker mehr an der Fakultät.



- Die Erstis haben allerdings auch schon keine Unikarten mehr und könnten somit auch nicht mehr wie bisher damit bezahlen.
- Die TU bietet jedoch auch in den Bibliotheken oder am Nordcampus keine frei zugänglichen Druckmöglichkeiten mehr an.
- Für viele Studierende und vor allem für unsere Entwurfsgruppen ist das ein Problem.

Dazu gibt es verschiedene Gedanken bezüglich Lösungsmöglichkeiten:

- Kann die Fachschaft zumindest zum Teil ein Angebot für die Studierenden schaffen?
 - Druckkosten z. B. für Patronen sind sehr teuer. Man müsste dann entsprechende Preise verlangen.
 - Wenn man das bei den Studierenden bewirbt, wird der Andrang voraussichtlich enorm hoch sein.
 - Außerdem wird es rechtlich schwierig, weil unsere Druckpreise dann denen von Copyshops entsprechen müssen (Felix hat dazu eine Mail mit weiteren Informationen).
- Braucht man wirklich (wieder) mehr Druckmöglichkeiten?
 - Zumindest in der Raumplaner-Bibliothek sollte einer stehen.
 - Außerdem sollte man das Gespräch mit dem Repro-Zentrum suchen (bislang kann dort noch nicht A4 und A3 gedruckt werden).

Michel und Felix gehen diesbezüglich jetzt in die Verantwortung und setzen sich als erstes mit Prof. Wiechmann und Prof. Gruehn auseinander.

TOP 6 T-Shirts

Update zu Lieferung und Bezahlung:

- Die T-Shirts werden nächste Woche Donnerstag geliefert und können von da an von den entsprechenden Personen im Büro abgeholt werden.
- In der von Michel erstellten Tabelle soll jeder kennzeichnen, wenn das Shirt abgeholt bzw. bezahlt wurde (Zelle grün markieren).
- Der Preis pro Shirt beträgt 16,38 €.
- In der nächsten FSR-Sitzung wird besprochen, wann jeder das Geld an die Fachschaft überweist.

Außerdem soll auf Instagram geteilt werden, wenn die Shirts angekommen sind, um die ggf. nachfolgenden Bestellungen für die ganze Fachschaft zu bewerben.

TOP 7 Klausurtagung

Die Kosten belaufen sich auf 76 € pro Person. Für die Finanzlage der Fachschaft ist es momentan eher suboptimal, dass die ursprünglich angekündigte Hälfte des Betrags pro Person übernommen wird. Dennoch wurde vor der Klausurtagung ein wesentlich niedrigerer Preis angekündigt und deshalb wird vorgeschlagen, dass 26 € pro Person übernommen werden, sodass jeder nur 50 € individuell zahlen muss. Der Fachschaftsrat beschließt folglich:



Übernimmt die Fachschaft den Anteil pro Person, sodass jeder Teilnehmende 50 € für die Klausurtagung zahlt?

- 16 Stimmen dafür
- 5 Enthaltungen
- 1 Stimme dagegen

Die Anweisungen bezüglich der Überweisung folgen.

TOP 8 PIT

Einige weitere Aufgaben werden verteilt. Es wird an die PIT Sitzung am Sonntag erinnert. Für die öffentlich beworbene PIT-Sitzung am 19.04.22 (17 Uhr) müssen auf dem Fachschafts-Instagram ein Post und zur gegebenen Zeit Stories erstellt werden. Hierum kümmern sich Felix und Greta.

TOP 9: FSR Büro

Was fehlt noch aktuell noch im Büro?

- Eine Küche (die ist bestellt, braucht aber noch ein 1-2 Monate)
- Neue Schreibtische. Melian besorgt die am 07.04. im Ikea. Dazu noch: Mikrowellen-Hauben, eine Türgarderobe und Kisten für die Kallax-Regale.
- 1 Thermoskanne (auf die soll „Tee“ drauf geschrieben werden) -> Calli
- Die Daten der alten PCs (2019-2021) -> Frederic
- Ein robuster Kohle-Grill (300 € sind dafür schon reserviert, kann aber auch noch etwas mehr) -> Calli und Malte

Es werden (neue) Zuständigkeiten verteilt bzw. Beauftragte benannt:

- Pflanzen-Beauftragte: Carmen
- Büro-Beauftragte: Calli
- PC-Beauftragter: Frederic
- Stille Post: Nicole, Mika, Julia
- Party-Beauftragte: Michel, Tim
- Sonstige Veranstaltungen: Mika, Calli

Zum Pfand bezüglich der Ausleihe-Situation:

- Welche Alternativen zum Studierendenausweis gibt es?
 - Personalausweis darf man nicht
 - Krankenkassenkarte?
 - 10 € (-> aber nicht jeder hat Bargeld dabei)
- Also bleibt es erst mal auf Vertrauensbasis mit der Ausleihliste
 - Die Liste muss auf jeden Fall benutzt werden
 - Die Vorsitzenden haben 1x die Woche ein Auge darauf
- Nicht auf Vertrauensbasis (und mit Liste) werden verleihen: Grill, Picknickdecken, Heizplatte

Zur Pinnwand draußen vor dem Büro zwischen unseren Türen:



- Es muss sich ein neues Konzept dafür überlegt werden
- Was drauf muss: Ankündigungen, Plakate, Ausleihliste, ...
- Melian und Carmen machen das neue Konzept

TOP 10: Süd Mensa

Der Vorstand schreibt eine Mail an das Studierendenwerk und holt außerdem noch die anderen Fachschaften mit ins Boot. Solange bis die Mensa auf dem Südcampus wieder aufmacht, sollte wenigstens wie am Campus Nord der Foodtruck vorbeikommen.

TOP 11: Sonstiges

Spind-Situation im Wohnzimmer

- Es fehlen 6 Doppelspinde.
- Die nachträgliche Gegenleistung soll sich nun auf 50 € belaufen. Die entsprechenden Personen können diese entweder bezahlen oder die Spinde zurückbringen.

Bericht aus der QVM

- Die Fakultät muss Geld sparen.
- 59 % der Mittel gehen in Studentische Hilfskräfte, wissenschaftliche Mitarbeitende, Tutor:innen (aber nicht alle) etc. -> 1 % wird jetzt weniger für (GIS-)Tutor:innen ausgegeben, andere Tutor:innen z. B. von VPL oder SOZ werden gestrichen.
- Die 12 %, die ans SPZ gehen, werden in Zukunft auch weiter gekürzt.
- Land wird Gelder neu verteilen:
 - Anhand von Studierendenzahl und Regelstudienzeit
 - Studierendenzahl darf nicht sinken (sondern es sollen min. 20-50 pro Jahrgang mehr werden, eventuell weil ein kommender G9 Wechsel aufgefangen werden soll)
- -> Man sollte in Zukunft ein Auge darauf haben, weil das noch kritisch werden könnte.

EDV

- Nächste Woche am Mittwoch, den 13.04. ist Sitzung.
 - Greta kann nicht und ob Oli kommt ist unsicher. Zur Not soll die Person, die zur Sitzungszeit Bürodienst hat, als Gast in die Sitzung gehen.
- Was soll besprochen werden? Hauptsächlich die Remote Work über Citrix
 - Das funktioniert nur außerhalb der regulären Uni Öffnungszeiten (also nur am Abend und Wochenende).
 - Außerdem findet man nirgends mehr eine Anleitung zu Citrix im Internet.

Sitzungsende: 16:25 Uhr